

Municipios de Alto Hospicio e Iquique

Firman convenio de colaboración para potenciar sustentabilidad ambiental y manejo integral de residuos

Con la participación de la Ministra del Medio Ambiente Maisa Rojas, alcalde Patricio Ferreira junto al Gobernador Regional, José Miguel Carvajal y el alcalde de Iquique

Mauricio Soria, firman convenio de colaboración para potenciar la sustentabilidad ambiental y el manejo integral de residuos entre las 2 comunas que integran la primera



Área Metropolitana del país. El jefe comunal destacó la importancia que adquiere la firma de este convenio,

considerando que bajo el alero del Área Metropolitana, podrán en conjunto proyectar la construcción del Centro de Tratamiento

Integral de Residuos, que permitirá mitigar el impacto que causan los desechos domiciliarios en el ambiente.

Un gran avance para implementar un sistema de economía circular que use eficientemente los recursos y promueva el reciclaje de los desechos que se generan en el territorio, aseveró.

Es en este proceso, la máxima autoridad comunal señaló que el capital humano de la Asociación de Recicladores tiene un significativo rol, ya que son ellos quienes dan valor a la reutilización de residuos, e imprimen su impronta en el trabajo permanente que se debe realizar para ir resolviendo el problema de la basura.

Por otra parte, se consigna la participación en el evento realizado en el edificio de la Gobernación Regional, del seremi de Medio Ambiente Tarapacá, Yerko Lima y representantes de la Asociación de Recicladores de Base de Tarapacá.

VESTA ABOGADOS



EQUIPO DE ABOGADOS EN:

DERECHO PENAL, CIVIL, LABORAL Y FAMILIAR

CONTAMOS CON:

MEDIACION DE FAMILIA PRIVADAS.
 REPRESENTACIONES EN
 JUZGADOS DE POLICIA LOCAL.

DIRECCION :

SALITRERA IRIS AL LADO DE
 LOS TRIBUNALES DE ALTO HOSPICIO

VISITENOS O CONTACTENOS A LOS SIGUIENTES

N° +569 501 79 999 +569 514 73 193

vesta.abogados@gmail.com